SG Massen verabschiedet langjährige Übungsleiterinnen im Kinderturnen

Im Rahmen der jährlich stattfindenden Vereinsmeisterschaften für Kinder wurden im Dezember zwei "Seelen des Kinderturnens" verabschiedet. Erika Ernst, Mitglied seit 1965, und Gisela Zündorf, seit 1975 im Verein, haben seit Jahrzehnten das Kinderturnen in der SG Massen geprägt. Die Teilnahme an verschiedenen Turnfesten, unter anderem Berlin und Leipzig, wurden durch Erika organisiert und mit Unterstützung von Gisela und weiteren Helfern durchgeführt. Eltern, die heute ihre Kinder anmelden, haben selber schon bei den beiden am Kinderturnen teilgenommen. Mit einem bunten Programm, an dem sich die aktiven Kinder aller Altersklassen sowie ehemalige Turnerinnen und Turner beteiligten, wurden Erika und Gisela verabschiedet. Als ihnen von den Teilnehmenden jeweils eine Rose überreicht wurde, mussten die beiden sogar die ein oder andere Träne verdrücken. Auch der Vorstand bedankte sich im Januar im Rahmen der Turnratsitzung jeweils mit einem Blumenstrauß bei den beiden für das jahrelange Engagement im Kinderturnen.

Foto: Thorsten Teimann/Hellweger Anzeiger.

